



MADE
IN
GERMANY

FÜR GLOBETROTTER UND KOSMOPOLITEN ZWEI ZEITEN AUF EINEN BLICK: LACO STELLT NEUE GMT MODELLE IM FLIEGERLOOK VOR

Pforzheim, Januar 2020 – Heute Berlin, morgen London, übermorgen New York – für Geschäftsleute, Weltenbummler und Piloten gehört es längst zum Alltag, sich zwischen den verschiedenen Zeitzonen hin- und her zu bewegen. Mit der Anzeige zweier Zeitzonen entsprechen GMT-Uhren den komplexen Anforderungen im Zeitalter der globalen Kommunikation.

Als die Kosmopoliten in der Welt der Zeitmessung gehen GMT-Uhren zurück auf die Anfänge der kommerziellen Luftfahrt, denn sie schlugen in der Nachkriegszeit ein neues Kapitel in der Geschichte der Fliegeruhr auf. Grund genug für Laco, seine Kollektion um zwei GMT-Uhren zu bereichern, denn die Firma mit Sitz in Pforzheim setzt seit über 80 Jahren Maßstäbe im Bereich professioneller Fliegeruhren.

Und auch wenn Laco oft ein wenig nostalgisch und nicht ohne Stolz auf seine historischen Fliegeruhren und deren jahrzehntelange Tradition blickt – der steten Weiterentwicklung und Innovation will man sich keineswegs verschließen. Denn für die Uhrenmarke bedeutete gelebte Tradition, nicht die Asche zu bewahren, sondern das Feuer immer wieder neu zu entfachen.

In bester Tradition der Laco-Fliegeruhr stehen die Frankfurt GMT schwarz und Frankfurt GMT grau ganz im Zeichen der Zuverlässigkeit, Robustheit und Präzision, denn nirgendwo sind diese Tugenden so überlebenswichtig wie in der Fliegerei. Das markante Edelstahlgehäuse im Instrumentenlook hat einen stattlichen Durchmesser von 43 mm und ist druckresistent bis 20 bar.

Angelehnt an die Original Laco Fliegeruhren, ist es ebenfalls in einer dunklen, titansandgestrahlten Optik gehalten. Das schwarze beziehungsweise graue Zifferblatt wird von einem doppelt gewölbten Saphirglas geschützt.

Entsprechend der Vorgaben für das Genre sind beide Ausführungen voll und ganz im Dienst der intuitiven Ablesbarkeit gestaltet. Damit sie auch im Dunkeln verlässlich die Zeit anzeigen, sind die Ziffern, Indizes, das charakteristische Dreieck mit zwei Punkten sowie die thermisch gebläuten Zeiger mit Leuchtmasse belegt. Ein liebevolles Detail ist der Sekundenzeiger mit kleinem, stilisiertem Flugzeug. Die Anzeige einer zweiten Zeitzone ist durch den 24-Stunden-Zeiger und die innen liegende, rotierende Lünette möglich. Dieser Drehring ist kugelgelagert und lässt sich über eine zweite Krone schnell, präzise und sicher einstellen. Die farbliche Unterscheidung zeigt, ob es sich um Tag- oder Nachtstunden handelt.

Für Präzision sorgt das Kaliber Laco 93, basierend auf dem vielfach bewährten Kaliber ETA 2893-2, ein mechanisches Uhrwerk mit automatischem Aufzug. Es tickt hinter einem massiven Stahlboden, der mit einem Flugzeugrelief verziert ist. Die beiden Modelle sitzen an einem schwarzen Band und werden in einer modernen silbernen Geschenkbox mit „Remove before flight“-Schlüsselanhänger geliefert. Darin befindet sich auch ein buntes Nylonband inklusive Wechselwerkzeug.

Die neuen Zeitmesser sind ab Frühjahr 2020 bei Laco direkt und im Fachhandel zu einem Preis von jeweils 1.650 Euro erhältlich.

REFERENZEN



FRANKFURT
GMT SCHWARZ:
REFERENZ: 862120



FRANKFURT
GMT GRAU:
REFERENZ: 862121

FRANKFURT GMT SCHWARZ - FRANKFURT GMT GRAU

- Fliegeruhren mit dunkel sandgestrahltem Edelstahlgehäuse
- Ø 43 mm, 12,5 mm Höhe, doppelt gewölbtes, entspiegeltes Saphirglas, wasserdicht bis 20 ATM, Edelstahlschraubboden mit Flugzeugrelief, innen liegende drehbare Lünette, zwei geschützte und verschraubte Kronen
- Automatikwerk Laco 93 (Basis: ETA 2893.2), 24-Stunden-Zeiger (GMT Funktion), Datum bei 6 Uhr
- Zifferblatt schwarz bzw. grau, Ziffern und Indexe mit Leuchtmasse Superluminova C1 belegt

- Zeiger thermisch gebläut (Stunde und Minute), Sekunde mit Leuchtmasse und kleinem Flugzeug, Zeiger für zweite Zeitzone mit Leuchtmasse Superluminova orange belegt
- Schwarzes Lederband, zusätzliches buntes Nylonband zum Wechseln, 20 mm Anstoßbreite
- inkl. hochwertiger Geschenkbox inklusive Federsteg Wechselwerkzeug und Schlüsselanhänger
- Gewicht: ca. 91 g
- UVP: 1.650 €
- Voraussichtlicher Liefertermin: Frühjahr 2020

TRADITION UND LEIDENSCHAFT

Die deutsche Uhrenmarke Laco mit Sitz im badischen Pforzheim hat eine Firmengeschichte, die bis ins Jahr 1925 zurückreicht. Die „Goldstadt“ ist von Anfang bis heute Standort der kleinen, bodenständigen Manufaktur.

Seine Bekanntheit erlangte das Traditionsunternehmen mit dem Bau der legendären 55 mm großen Beobachtungsuhr als eine von fünf lizenzierten Firmen in den 1940er Jahren. Rund zwanzig Jahre später zählte Laco mit über 1200 Mitarbeitern zu den größten deutschen Herstellern von Armbanduhren. Heute setzt man mit einem kleinen Team wieder auf Handarbeit. Bei der Produktion zählt Qualität, nicht die Menge.

Die Produktvielfalt reicht dabei von Flieger- und Marineuhren über elegante Chronographen hin zur puristischen Classic-Linie. Eines haben aber alle Laco Modelle gemeinsam: höchste Qualität, ausgezeichnetes Design und Funktionalität im Gebrauch.

Neben einem eigenen Onlineshop bietet Laco auch einen Werksverkauf in Pforzheim an. Dieser bietet von Montag bis Freitag die Möglichkeit, die neue Uhr direkt dort abzuholen, wo erfahrene Uhrmacher sie in anspruchsvoller Handarbeit gefertigt haben.

